

令和7年3月

甲奴小中一貫教育通信

No.3

甲奴中学校区小中一貫教育推進協議会

軽暖の候、平素は、甲奴町内の小中学校の教育活動に多大なご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

今年度は、5年ぶりにアメリカス市への生徒の訪問がかない、児童・生徒の英語力向上や国際交流が増々進みました。また、コミュニティ・スクールが本格的に動き出し、学校だけでなく、地域・保護者と共に児童・生徒を育てていくという取組が具体的に始まりました。現在は、『こうぬまるごと大運動会』の開催に向けての準備を行っています。来年度は、小童小学校の甲奴小学校への統合に伴い、新たな体制での取組となります。引き続き、甲奴中学校区の課題を共有し改善策を考え、「ふるさと甲奴を誇りに思い、自ら未来を切り拓いていく子供の育成」に向けての取組を充実・発展させていきたいと思います。

令和6年度3学期 甲奴中学校区の実践



2/5 (水) リトルティーチャー



2月5日(水)に「リトルティーチャー」を行いました。これは、甲奴中の2年生生徒が、甲奴小の6年生と小童小の5・6年生児童を対象に英語を教える取組です。

当日は、甲奴小学校に児童・生徒が集まり、約1時間の交流をしました。はじめに中学生が作った英語ゲームを楽しみました。その後、中学生が中学校の行事や部活動について英語で紹介しました。最後に、「I like～」や「My favorite～」など自己紹介で使う表現を練習し、実際に話したり書いたりする練習をしました。

中学生がリトルティーチャーとして小学生に教える姿や小学生が積極的に英語を話したり書いたりしようとする姿が見られました。引き続き小中の連携を図り、英語を活用したコミュニケーション能力を養っていきます。



授業風景





授業風景



2/6 (木) 甲奴中学校入学説明会

2月6日(木)に甲奴中学校の入学説明会を行い、4月の入学に向けて中学校から話がありました。6年生の児童には、各学年の授業を参観してもらいました。中学校の授業の雰囲気を感じ、中学生の真剣に学ぶ姿を見てもらうことができました。小学校とは少し違う、大人の中学生を見て自分たちのこれからの生活を想像してもらうことができましたと思います。



2/25 (火) 小中合同研修会



2月25日(火)に3校の職員が一堂に会して、「甲奴中学校区小中合同研修会」を行いました。5つの部会での活動も2年目となり、児童・生徒を中心に据えた取組を行ってきました。今年度の成果・課題を出し合い、来年度の活動についての方向性を話し合いました。

